

## Nuevo decreto: ¿se militariza más la seguridad?

**Por: RompevientoTV. 13/05/2020**

El decreto que establece la participación de las Fuerzas Armadas en la Seguridad Pública ha generado críticas y comentarios agresivos contra el gobierno, sin embargo lo que hace es acotar y limitar las funciones del Ejército y la Marina.

No te pierdas el análisis de David Peña, del Grupo de Acción por los Derechos Humanos y la Justicia Social.

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)**

**Fecha de creación**

2020/05/13